

## SUMMARY

# PERBEDAAN TINGKAT KESEIMBANGAN GERAK PADA ANAK USIA 5 TAHUN DENGAN DAN TANPA FASE MERANGKAK DI KB-TK MUTIARA BANGSA

Created by NOURUL IMAN

**Subject** : GERAK, ANAK  
**Subject Alt** : MOTION, CHILDREN  
**Keyword** : keseimbangan;merangkak

### Description :

Tujuan : Untuk mengetahui perbedaan tingkat keseimbangan gerak pada anak usia 5 tahun dengan dan tanpa fase merangkak di KB-TK Mutiara Bangsa. Metode : Penelitian ini merupakan jenis penelitian deskriptif analitik yang bersifat survei observasional untuk mengetahui perbedaan tingkat keseimbangan gerak pada anak usia 5 tahun dengan dan tanpa fase merangkak di KB-TK Mutiara Bangsa. Sampel terdiri dari 28 siswa/i usia 5 tahun Kelompok Bermain & Taman Kanak-kanak Mutiara Bangsa dan dipilih berdasarkan teknik stratified random sampling dengan menggunakan lembar kuesioner orang tua. Sampel dikelompokkan menjadi dua kelompok, kelompok I terdiri dari 16 anak dengan fase merangkak dan kelompok II terdiri dari 12 anak dengan tanpa fase merangkak. Hasil : Hasil uji normalitas dengan Shapiro Wilk Test didapatkan data berdistribusi normal. Hasil uji hipotesis pada nilai Pediatric Balance Scale kelompok I dan II dengan t-test of independent didapatkan nilai  $p=0.001$  yang berarti ada perbedaan tingkat keseimbangan gerak pada anak usia 5 tahun dengan dan tanpa fase merangkak di KB-TK Mutiara Bangsa. Kesimpulan : Anak yang melalui fase merangkak memiliki rata-rata nilai keseimbangan gerak lebih tinggi dibanding rata-rata nilai keseimbangan gerak anak yang tidak melalui fase merangkak.

**Date Create** : 23/03/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201366195  
**Collection** : 201366195  
**Source** : Undergraduate Theses of Physiotherapi  
**Relation Collection** Fakultas Fisioterapi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

### Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor